

## o arrestan por homicidio, juez lo libera por falla técnica

En Puerto Vallarta, Josué "N", años, presuntamente mató al hombre con el cual había estado tomando sobre el cruce de Margarita Maza de Juárez y Miguel Angel, bajo un puente de la colonia *El Remance*. No obstante esta presunción, el Juez de Control que revisó el caso liberó al acusado ya que consideró que la detención fue ilegal. Su decisión se basó en las inconsistencias evidentes en el informe policial homologado

## **DERECHOS HUMANOS** Piden liberen a caricaturista crítica del régimen iraní

uego de que el Tribunal Revolucionario de Teherán condenara a seis años de prisión a la caricaturista Atena Farghadani, por "insultar los valores sagrados y hacer propaganda contra el sistema gobernante", el Colectivo de Autoras de Cómic y Instituto Quevedo de las Artes del Humor de la Fundación General de la Universidad de Alcalá, publicaron un comunicado conjunto en el que protestan contra el encarcelamiento de la artista. Farghadani ya estuvo presa, luego de que en 2015 fue condenada a 12 años de prisión, aunque después de la apelación se le redujo la condena a 18 meses.

### SEGURIDAD PÚBLICA Caen presuntos asesinos de dos bebés y cuatro mujeres

La Fiscalía de Guanajuato anunció la identificación y captura de dos de los presuntos responsables de la masacre de seis personas en una vecindad de León el 9 de junio, en el hecho se han visto involucrados agentes de la **Guardia** Nacional. En el comunicado se anunció que la información "está en proceso" y que daría los detalles "más adelante", aunque hasta la noche del domingo no había difundido más información.

# NACIONAL



# medicamentos 'chatarra' que están llegando a México

Por medio de un comunicado, la Asociación Mexicana de Industrias de Investigación Farmacéutica (AMIIF) advirtió sobre el creciente peligro que representan los medicamentos chatarra" en México. Estos producto denominados así por su falta de registro sanitario, se comercializan en el mercado ilegal y pueden causar miles de muertes anuales, según la asociación. El directivo explicó que el auge de la llegada de estos productos se derivó de una cláusula que permitió la importación de estos fármacos ante la pandemia por la **Covid-19**. Dicho acuerdo, publicado en enero del **2020**, permite "comprar medicamentos en cualquier lugar del mundo", aunque no tengan un registro sanitario. INTERNACIONAL

## Y el futuro ya nos alcanzó, conozca al mesero perfecto

Vlás de 300 robots en 200 establecimientos de comida y hotelería en **Alemania** ya sustituyen a cientos de trabajadores. Ejemplo de esta nueva tecnología se puede ver en el restaurante italiano *'Lucullus Nero",* en el *Aeropuerto* Internacional de Fráncfort. Aún cuando si hay meseros que te toman la orden, tu pedido es colocado por el chef en una bandeja de un robot con cara de gatito, para ser transportado a tu mesa. ¿Son los robots camareros el futuro? Es una pregunta que acosa de manera creciente al sector restaurantero, un buen apunte es que puede transportar ocho platos grandes o hasta 40 kg a la vez.



# Remonta Países Bajos y vence a Polonia; Inglaterra

dobla a Serbia en Eurocopa En su debut en la Eurocopa 2024, con goles de Cody Gakpo y Wout Weghorst, Países Bajos derrotó a Polonia y tiene buenas posibilidades de avanzar a la siguiente ronda. Ahora esperan conocer el resultado del partido entre Francia y Austria para determinar cómo quedará el grupo luego de la primera jornada En el otro juego del día, Inglaterra consiguió la victoria con gol de Jude Bellingham sobre Serbia. Esto los deja como primer lugar de su grupo.

# **CULTURA**

Barack y Michelle Obama triunfan con serie en Netflix El debut en la producción de la ex pareja presidencial ha tenido un éxito moderado, en parte porque le tocó salir a la plataforma con los fenómenos, Bebé Reno, Eric y Bridgerton. No obstante esto, el thriller irlandés apadrinado por los **Obama** se ha colado entre lo más visto de Netflix. Bodkin se centra grupo de podcasters que se propone investigar la misteriosa desaparición de tres desconocidos en un pueblo irlandés durante la celebración anual del

